

„Bananen, nein die ess ich nicht“

(Abschlusselternabend 3. Klasse)

Wir, die 3. Klasse, gründeten zu Beginn des Schuljahres die Übungsfirma „Pink Pen“. Das von uns angebotene Sortiment war sehr breit gefächert. Wir stellten unter anderem Adventkränze, Salatbesteck, Kräutersalz, Marmeladen und noch einiges andere her und konnten zu Schuljahresende mehr als positiv bilanzieren.

Sehr erfolgreich war auch unsere Abschlussveranstaltung, deren Inhalt die Präsentation eines von uns erstellten Kochbuches mit dem Titel „Bananen, nein die ess ich nicht“ war. Dieser literarisch-kulinarische Leckerbissen war gefüllt mit Lieblingsrezepten der Schüler_innen und spannenden wie auch fantasievollen Geschichten und Bildern zum Thema Essen.



Zentrales Element dieses Abends war eine Lesung aus diesem Kochbuch. Anschließend bekamen die zahlreichen Besucher an unserem Feinschmeckerbuffet eine Kostprobe unserer Kochkunst.

